

Entrega de los premios de prensa y radio concedidos con motivo del Día de la Provincia

A mediodía de ayer, en la sala de Juntas de la Jefatura Provincial del Movimiento, se procedió a la entrega de los premios otorgados a distintos medios y profesionales de la comunicación de nuestra ciudad con motivo del fallo del concurso convocado para realizar el «Día de la Provincia», que tuvo lugar el 29 del pasado mes de junio en la Puebla del Río.

Presidió el acto el gobernador civil, don Alberto Leiva Rey; el presidente de la Diputación, don Mariano Borrero Hortal; el subje provincial del Movimiento, don José Luis García Prieto; el diputado provincial don Manuel Laguna, y el delegado provincial de la Familia, don Manuel de la Haza.

Hizo uso de la palabra el gobernador civil para manifestar su agradecimiento por la favorable acogida dispensada entre los distintos medios a la convocatoria del concurso, máxime por cuanto que los premios eran modestos en su cuantía.

Formaron el jurado don Alfredo Naranjo Batmale, vicepresidente de la Diputación Provincial; doña Ana Bravo Sierra, diputado provincial; don Manuel Laguna Rodríguez, diputado provincial; don Julián Esteban de Gracia, delegado provincial de Cultura de la Jefatura Provincial del Movimiento; don Enrique Carrasco Mantecón, inspector provincial del Movimiento, y actuando como secretario del mismo doña María José de la Vega Ruiz, funcionaria de la Jefatura Provincial del Movimiento, y de conformidad con la base VI de dicha convocatoria, acordó conceder los siguientes premios:

PRENSA: Primer premio, a don Manuel Naranjo Ríos, redactor del diario «Pueblo» y «Hoja del Lunes», por su trabajo «La Puebla del Río, capital de Sevilla por un día».

Segundo premio, a don José Ruiz García, por sus trabajos publicados en el diario «Sevilla».

RADIO: Primer premio, a la programación de los servicios informativos de Radio Nacional de España, por emisiones difundidas con motivo del Día de la Provincia, con intervención directa de su redactor jefe, don Eduardo Bonachera Pombo, y los señores López Murcia, Guirado, Gamito, García Galván y don José Angel Bonachera.

Segundo premio, a don Manuel Pineda Novo, por su trabajo «Crisol de la gracia inédita. La provincia de Sevilla, paraíso del Sur», emitido a través de Radio Sevilla.

PRENSA GRAFICA: Primer premio, a don Juan J. Serrano Díaz, por los reportajes gráficos aparecidos en A.B.C.

Segundo premio, a don José Infantes, por las fotos publicadas en el periódico «Pueblo», edición de Andalucía Occidental.

En virtud del párrafo segundo de la base III de la citada convocatoria, se concedieron los siguientes premios por los trabajos que resaltan las realizaciones de la Diputación Provincial de Sevilla.

PRENSA: Primer premio, a don Vicente Gallardo Gallardo, por su artículo «La Diputación y su labor educativa», aparecido en el diario «Sevilla».

Segundo premio, a don Juan J. Rivera Avalos, por su trabajo «Exaltación y estirpe de la provincia», publicado en A.B.C.

RADIO: Primer premio, a don Juan de la Vega, por el guión «¿Conocemos Sevilla?», emitido a través de Radio Sevilla (Cadena SER).

Segundo premio, a don José Luis López Murcia y a don José García Galván, por las informaciones facilitadas a través de Radio Nacional.

PRENSA GRAFICA: Primer premio, a don Serafín Sánchez del Pando, por sus trabajos en «Hoja del Lunes» y «Sevilla».

Segundo premio, a don José Serrano Díaz, por sus trabajos aparecidos en el diario A.B.C.

LOS CEDERA AL MINISTERIO DE AGRICULTURA

LA DIPUTACION PROVINCIAL COMPRA TERRENOS PARA UN COMPLEJO FITOSANTARIO

Ayer se efectuó la firma de la escritura

A primera hora de la tarde de ayer, en la sede de la Diputación, tuvo lugar la firma de la escritura en cuya virtud dicha Corporación adquiere unos terrenos pertenecientes a la Universidad Laboral José Antonio Primo de Rivera y a la Caja de Compensación del Mutualismo Laboral, con objeto de cedérselos al Ministerio de Agricultura para que establezca en ellos un complejo fitosanitario.

Los terrenos tienen una extensión de 173.000 metros cuadrados, habiéndose pagado por ellos un total de 8.650.000 pesetas.

Firmaron la escritura, por parte de la repetida Corporación, su presidente, don Mariano Borrero Hortal; por la Universidad Laboral, su rector, don Santiago Sánchez Regalado, y por la ya mentada Caja, su director, don Antonio Cabrales López.

Estuvieron presentes en el acto de la firma el delegado provincial de Agricultura, don Félix Moreno de la Cova; el

presidente de la Cámara Agraria, don Alvaro Vázquez-Armero y Durán, y diversos diputados.

El capitán general visitó al cardenal arzobispo

En el día de ayer, el capitán general de la II Región Militar, don Pedro Merry Gordon, ha visitado en su despacho al cardenal arzobispo de Sevilla, don José María Bueno Monreal, con quien departió ampliamente sobre diversos temas.

Consejo de Transportes Urbanos

A las diez de la mañana de ayer se reunió el consejo de administración del Servicio Municipal de Transportes Urbanos, presidido por el alcalde, señor De Parias Merry, en su última reunión como

CRINAVIS contará en breve, en la Bahía de Algeciras, con dos unidades de producción: Astilleros y Planta Industrial de Sistemas Criogénicos.

En el equipo humano de CRINAVIS hay lugar para PROFESIONALES DE ALTA CUALIFICACION, interesados en tecnología y sistemas de gestión avanzados:

INGENIEROS TECNICOS

con

AMPLIA EXPERIENCIA NAVAL

En estos momentos, y a título orientativo, damos prioridad al puesto de

JEFE DE DELINEACION

Máquinas - Propulsión

Indicado para Técnicos de Grado Medio o asimilados, con experiencia mínima de 5 años como Jefes de Sala en Delineación Naval: Cámara de Máquinas

Si la idea de trabajar con nosotros puede serle atractiva, dirijase por escrito, con breve indicación de formación y experiencia, a Avenida del Triunfo, 56. Las Arenas (Vizcaya). (CNS núm. 11/46.051 - 79)